

Gesunde Jause von der Gesunden Gemeinde

Immer mittwochs wird bei uns in der Schule eine gesunde Jause angeboten. Am 15. Mai wurde diese von der gesunden Gemeinde vorbereitet und gesponsert. Frau Monika Mayr und Frau Regina Kagerer nahmen sich die Zeit und verwöhnten unsere Kinder mit gesunden Köstlichkeiten. Es gab selbstgemachten Kartoffelkäse, Schnittlauch- Butterbrote, Marmeladebrote und auch Gemüsesticks, Obst und Müsli. Wir ließen uns die Jause sehr gut schmecken und bedanken uns ganz herzlich für die ausgezeichnete Bewirtung.

